

IL PENSAIT À CECI, IL PENSAIT À CELA...

« Le goût est le meilleur juge. Il est très rare. Le peintre dans son art ne s'adresse qu'à un certain très restreint de personnes. »

Paul Cézanne à E. Bernard

« Je n'ai jamais fui l'influence des autres. J'aurais considéré cela comme de la lâcheté et un manque d'honnêteté envers moi-même. »

Henri Matisse issu des notes d'Apollinaire

« Vous allez écrire à mon propos. Je vous en prie, parlez de peinture et non de son fidèle serviteur, ne parlez pas de lui du tout, ou alors très peu.
Je ne veux pas me vanter mais j'ai déjà eu ma récompense. »

G. Rouault à G. Charensol

« Essaïan fait partie de ces artistes qui, tout en utilisant les moyens artistiques propres à notre époque, ne rompent jamais avec la tradition artistique proche et lointaine. Ils ne stylisent pas tel ou tel objet de la tradition, mais de temps en temps entrent en quelque sorte en dialogue avec elle, l'évoquent, cherchant à entraîner dans ce dialogue l'observateur d'aujourd'hui.»

A. Strigalev